

De sus novelas recordemos *El plano oblicuo*, Madrid, 1920; y de sus libros de versos, *Huellas*, México, 1922, y *Homero en Cuernavaca*, México, 1949.

FRANCISCO MARIA RENGIFO

Tenemos que lamentar la desaparición del doctor Francisco María Rengifo, ocurrida en el curso del año, en Buga (departamento del Valle). El doctor Rengifo fue un conocido profesor de latín, griego y filosofía. Escribió cuentos, ensayos, alguna novela (*Eufrosine de Alejandría*), artículos filosóficos. Realizó también traducciones e hizo algunos intentos poéticos. En la época de su aparición mereció especial atención su tesis de grado *Santo Tomás de Aquino ante la ciencia moderna* (1906). En el año de 1950 dictó un curso de griego en el Instituto Caro y Cuervo.

MARGARITA HOLGUÍN Y CARO

Falleció también doña Margarita Holguín y Caro, sobrina de Miguel Antonio Caro, y figura muy conocida en los círculos intelectuales y sociales de Bogotá. La vida de doña Margarita estuvo dedicada al cultivo de las letras y las artes y al culto de la memoria de sus ilustres antepasados. El Instituto Caro y Cuervo tuvo en ella una constante colaboradora y amiga. Un libro suyo, la segunda edición de *Los Caros en Colombia: su fe, su patriotismo, su amor* (Bogotá, 1953) fue publicado por nosotros. Igualmente debemos mencionar la donación que hizo a esta casa de manuscritos y cartas de José Eusebio Caro, con destino a la edición de las obras de éste.

XXV ANIVERSARIO DEL FONDO DE CULTURA ECONOMICA DE MEXICO

El 3 de septiembre de 1959 llegó a su vigésimo quinto año de vida el Fondo de Cultura Económica de México. Fundado inicialmente con el designio de traducir al español y publicar las obras más importantes en el sector de los estudios económicos, su actividad se fue extendiendo sucesivamente a otros campos de la cultura y de las ciencias, hasta incluirlos prácticamente todos. Actualmente es el Fondo, sin discusión, una de las mayores y más poderosas casas editoras de libros en lengua castellana.